CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Las acciones y los bonos cayeron cuando la advertencia de Jerome Powell de que la Reserva Federal elevaría las tasas de interés más de lo anticipado redujo el apetito por el riesgo. El dólar ganó.

Los futuros del S&P 500 cayeron un 0,7% tras la caída del 2,5% del miércoles. La liquidación se extendió a Europa y Asia, donde la afirmación de China de su postura Covid-Zero desvaneció las esperanzas de una reapertura. Moderna Inc., Qualcomm Inc. y Roku Inc. bajaron en las operaciones previas a la comercialización, mientras que Etsy Inc. y EBay Inc. subieron.

Es probable que el aumento de 75 puntos básicos de la Fed sea seguido por un aumento de tamaño similar del Banco de Inglaterra más tarde el jueves, aunque las tasas allí están potencialmente limitadas por el riesgo de una recesión severa. Powell decepcionó a los operadores que apostaron por un pivote, ya que la economía de EE.UU. se mantiene resistente a una inflación obstinadamente alta.

"Cada vez que el mercado tiene un poco de esperanza moderada, recibe un golpe en la nariz con un periódico enrollado", dijo Scott Rundell, director de inversiones de Mutual Ltd. "Todavía hay mucha volatilidad por delante".

Los inversores están preocupados por el impacto del endurecimiento del banco central en el crecimiento económico, y Powell dejó pocas dudas de que está preparado para subir las tasas tanto como sea necesario para acabar con la inflación. La presidenta del Banco Central Europeo, Christine Lagarde, advirtió el jueves que es posible una "recesión leve", pero que no sería suficiente en sí misma para detener el aumento de los precios.

El dólar ganó mientras los inversores miraban hacia los datos de empleo de EE.UU., lo que puede ayudar a determinar el ritmo de las próximas subidas de tipos. La libra cayó más de un 1% a medida que aumentaba la preocupación de que un aumento del BCE menor al esperado pudiera agravar la caída de la libra esterlina, mientras que la corona noruega cayó después de que su banco central presentara el aumento más pequeño en su tasa de referencia desde junio.

"Es probable que haya cierta toma de ganancias en posiciones largas en dólares después de los grandes movimientos posteriores al resultado de la reunión del FOMC y la conferencia de prensa de Powell", dijo David Forrester, estratega senior de divisas de Credit Agricole CIB en Hong Kong.

Los bonos globales cayeron el jueves tras la reunión de la Fed. Los rendimientos del Tesoro a dos años aumentaron al 4,71%, pero todavía están por debajo del pico del

CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



5,06% en los rendimientos cotizados en futuros de fondos federales.

"Teniendo en cuenta la evaluación del mercado de bonos, los mercados están cada vez más convencidos de que el camino hacia la tasa terminal incluirá una recesión", dijo Quincy Krosby, estratega global jefe de LPL Financial.

Los precios del trigo cayeron después de que Rusia acordó reanudar un acuerdo que permite el paso seguro de las exportaciones de cultivos ucranianos. El petróleo cayó después de que los comentarios de Powell sobre las tasas de interés eclipsaron el ajuste de la oferta.

Extraído de Bloomberg